

令和7年6月6日

P T A 会員各位

兵庫県立いなみ野特別支援学校
令和6年度 P T A 会長 獅々賀知穂
令和7年度 P T A 会長 嘉良まり子
学 校 長 八 乙 女 利 恵

令和7年度 P T A 総会（書面決議）のご報告

入梅の候、会員の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より P T A 活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、6月5日に行われました令和7年度 P T A 総会（書面決議）のご報告をいたします。

☆ 総会の資格確認

P T A 保護者会員数	2 6 0 名
提出数	2 0 2 件

☆ 議案

全議案について	承認する	2 0 1 件	承認しない	0 件
	無回答	1 件		

兵庫県立いなみ野特別支援学校 P T A 規約第 10 条の通り、出席者（回答者）の過半数の承認をすべての議案について受け、可決されたことをご報告いたします。

なお、頂いたご意見につきましては本年度の本部役員会において協議を続け、よりよい支援の方法・組織のあり方を模索していく所存です。

皆様には昨年度の P T A 活動へのご協力に P T A 役員一同より心より御礼申し上げます。

引き続き、P T A 活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

新旧会長挨拶

皆様におかれましては、日頃よりPTA活動にご理解ご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

この度、PTA総会書面決議をもちまして退任することとなりました。至らない点も多くあったかと思いますが、子どもたちのより良い学校生活のために精一杯活動できたことを心より嬉しく思っております。また校長先生をはじめ、先生方に親身になってサポートしていただき、1年間会長として務めることができました。心より感謝申し上げます。

令和7年度は、会長顧問として新役員の方々のサポートをさせていただきます。今後とも、子どもたちの成長のため、実り豊かな将来のために、皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。1年間ありがとうございました。

令和6年度 PTA会長 獅々賀 知穂

保護者の皆様、この度、PTA 会長に就任いたしました嘉良です。どうぞよろしくお願いたします。

昨年度、本部役員を選出方法を見直すにあたり、推薦方式では珍しい苗字の方や、五十音順で最初の方に偏る傾向が見られました。このような状況を改善し、より公平な形で役員を選出するために、くじ引き方式へと変更させていただきました。皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。本年度も、このように、改善が必要な事柄については積極的に見直し、より良いPTA 活動を目指してまいりたいと存じます。

また、子どもたちの学校生活の様子を写真に収め、保護者の皆様にお届けする活動の再開に向けて準備を進めております。子どもたちの笑顔や頑張る姿を共有することで、学校と家庭の連携をより一層深めていければと考えております。詳細が決まりましたら、改めてご案内させていただきます。

さらに、子どもたちや保護者の皆様へ、より一層還元できることはないかと、本部役員一同で様々な意見を出し合い、話し合いを重ねているところでございます。皆様からのご意見やご提案も心よりお待ちしております。

微力ではございますが、子どもたちの健やかな成長のために、精一杯努めてまいり所存です。1年間、皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和7年度 PTA会長 嘉良 まり子

PTA総会あいさつ

このたび、令和7年度PTA総会が書面にて開催されますことを、心よりお慶び申し上げます。

平素より本校の教育活動にご理解やご協力をいただき厚く御礼を申し上げます。今年度は、本校小学部135名、中学部78名、高等部154名、あおの訪問学級18名の合計385名の児童生徒が在籍し、学習や生活に励んでおります。教職員は、教員や介助員、事務室、調理員や補助員、業務支援員や業務スタッフ、医療的ケアに従事する看護師を含め、校長、教頭以下約190名が以下の教育方針に基づいて、児童生徒の学習や生活の指導や支援に取り組んでいます。

【学校教育目標】

こころ豊かで自立する人づくりを基盤に、「明朗・協力・自立」の校訓に則り、一人一人の教育的ニーズに応じた教育を推進し、将来地域社会の一員として、主体的に、自分らしく暮らしていくための力を育成する。

令和6年度3学期から仮設校舎での学習が始まりました。旧校舎に思い思いの絵を描いて校舎にお別れをしたり、自分たちで教室移動の準備をしたりして、子どもたちなりに心構えをつくり、大きな環境の変化を受け入れてくれているようです。グラウンドが予想していたより広く使えることが分かり、毎朝生徒の体力作りの声が響いています。工事期間が約半年間延長したことについて4月にお知らせをしましたが、工事の進捗状況等については、引き続き通信やブログ等でお知らせします。

令和6年度担当の役員の皆様、昨年度は大変お世話になりました。工事や校区再編に至るまでの保護者の皆様のご意見をまとめたり、子どもたちの学習の様子の写真の撮影に関して、学校の事情も理解していただき具体的な案を考えていただいたりしました。深く感謝申し上げます。また今年度新たに役員を引き受けていただく皆様、ありがとうございます。様々な課題がありますが、共に知恵を寄せ合って、子どもたちのために進めていきたいと思っております。なにより楽しい活動にすることが大切ではないかと思っておりますので、どうぞよろしく願います。

全国的にPTA活動を中止するところが増えているようです。兵庫県内でもそのような決断をされるところがあると聞いています。本校でも今年度から入会希望制となり、PTA活動は大きな変化の時を迎えています。本校の教育活動には、PTAの皆さまの温かいご支援ご協力が必要だと思っております。子どもたちの健やかな成長を願って、ますます楽しく魅力あるPTA活動を展開していかれることを願っております。今後ともどうぞよろしく願います。

兵庫県立いなみ野特別支援学校長 八乙女 利恵